

NO.13

（印）未場ありがとうございます

花の家の（印）感想（コメ）を

（印）おせ下さい

よろしくお祈りします

NP.O. ああおみことものてあ

事務向



Campus®

H29. 11/1

南砺市から来られた！  
上寺町出身でテレビに出演するのは初めてでした！  
今度は暖かい時期に来たいです。笑

H29. 11/1

祝！会場のちかやんとしてと雨と雪！！の聖地を  
来れてうれしい♡ さいけど、また映画を見たい  
手おね！！ステキな場所だね♡ / by 石川県民より

H29 11/3 映画を見て、いつか舞台をめぐりたいと思っていました。  
今日は天気も良く、南砺的なたねの家にて撮影して  
幸せです！！ 1セターにT列という感じがいい♡

H29 11/4 高山市から来られた！  
雨が降いていて大変でした笑  
映画館の家に感動しました。  
晴れていても雨が降いて、こわいのが原因

H29 11/4 環水公園の糸でわでっなが来た×キジコ、カチダの方と  
来ました。出会いも奇跡、お会対おかけでここに  
来られたのも奇跡！人との糸が、感動です。  
本当にいいところでした。また来ます。今夜は晴れた時に  
from 新潟市。

SALUDOS DE MEXICO 😊!

ES PRIMERA VEZ QUE VENGO A ESTA CASA  
SOY DEL DF (AUNQUE VIVO EN MERIDA) Y VENGO  
CON MI ESPOSA, ELLA ES DE HAWAII Y NOS  
GUSTO MUCHO LA PELICULA!

NOV 2017

SD CRUZ M.

富山大学出版サークル「GROW WORKS」

かほは、ご登、ごきごきか、たてつ、め、あ、い、い、と、こ、で、い、た、=!

とても落ち着く良い家!! ストーブやお話、ありがとう

どうぞさいました♡

次号に載せるので、ぜひ見てください!!

かほは

きょうか

東京から来た。花・雪・西・大塚の。ご。  
お礼を申し上げます!



ありがとうごさいました!



wonderful!!



11.18.2017. Чрезвычайный музей, спасибо  
Большая. 楽しい!

2017. 11. 19 友人と二人で来ました。  
初雪です。 悦子

2017. 11. 19 エキサイトにそっくりな娘と3人で  
来ました。  
今シーズン初の雪を見ました。 貴子

~~2017~~ 2017. 11. 22  
職場の人と一緒に来ました。  
映画のワンシーンを見出しました。  
静かに話していた。イッちゃんやんね。 光子

2017. 11. 22  
友人と4人で来ました。  
映画とそっくりでとても楽しかったです。  
実家に来た様でとてもなごみしました。  
ボランティアで運営されているなんて本当に  
尊敬します。 ありがとうございます!  
また来させていただけます。  
ゆか

昔ながらのいいお店で、とても楽しかった思い出です。  
又、またいと思ひます。 エミ

2017.12.3 (日)

2人で来ました。東京から。ここにきて、とてもびっくりしました。花の夜"に入りこんでいく不思議な感じと、嬉しさで笑いがあふれます。

また、元々このお家が、登山者の為には開放されていいるというお話を聞いて、とても心があたたかくなりました。又夏にも遊びに来たいと思います♡ ありがとうございます。

とらちゃん♡しんちゃん。

2017.12.3 (日)

魚津から来ました。4年ぶりに来ました。

ステッカーお話しありがとうございました。

敬光、亜由美

2017.12.9 (土)

上田から来ました。初め2来ました。案内もしてもらってとても楽しめました！また、夏に来ます。 知幸

2017.12.30

岐阜から来ました。ずいぶん来たので、この家に来ることにできてとても嬉しいです！夏にも来て叶いたいと思います♡ 芽衣

2017.12.30.

岐阜から来ました。映画のまんがで、すごく感動してあります。また来ます。ステッカー買いました。 75.

2017 12月31日 みんな「おかりんカマフラダ」2回目の訪問!  
埼玉の、今日は家族4人で来ました。2017年ラストゲムかな? (笑)

EL PSY CONGRUO

2018 1月4日

明けましておめでとうございます!!

2018 初訪問!!

冬の景色の花の家、最高でした!!

栄治..

2018 1月5日

明けましておめでとうございます!!  
おたまたま、来ました!!

二つに雪が降り始めるのは初めです!

山本優介.

2018 1月6日

明けましておめでとうございます!!

花の家 初訪問です。

雪が降り、途中が引き返すのは悲しかったです

でも来て良かった~!

伊勢

2018.1.7.

雪とけ木にヒョヒョにケリながら、花の家までたどりつきました!!  
晴れてくれて幸い。父親になりたい大学院生2人で来ました!

丹下・翼

2018.1.7

石川県金沢市から来ました。夫と子供2人、4人で来ました。  
ホランテアのおまともも色々しては、お楽しみ。  
次はあつたがりじきにきます。

中野

2018.1.7

ガンゴトウチン

ラクタリウスインディゴ モリワキ

2018.1.7

しゃぶらち大好き

ラクタリウスインディゴ リューモ

2018.1.21

射水市(新設)から来ました。

おめいこの家最高です!! 夏目家一同

2018年1月28日(日曜日)金沢市来ました!!

※2018年1月1日あけましておめでとうございませう! x.

今日、富山県へ行ってあおかみこどもの花の家へ行きました。1.21.0.

雪のいい!! スゴイ!! (おめい) 寒いです。(おま) 大変、歩きました。

今年、あおかみこどもの花の家へ行って観ました。うれい。

また、ここに行きたいです。あおかみこどもの花のイベントをやりたいです。

石川県金沢市 9.11 ヤンシロウツチのろう者

ばんじつでいっしょに  
いきるのができる  
ひとがいたらいいな  
おかえりができる  
はなさんみたいなひと

Line  transper.  
とらんすへんご

糸田田監督作品が大好きで今日ここに来られて  
良かったです。オオカミ4号にも乗せてもらえました♡  
ありがとうございました!!!

2018.2.12

中島奈津美

2018.3.15

就活のついでに村した!

糸田!! さん

2018.3.17(土)

おや、これ 素敵なお知らせありがとうございます♡  
志の叶った時間と過ごすことができました!  
素敵な場所、素敵な人に出会えて感謝です!

早速お会いします!!

岡村  
山平



2018. 4. 18

2回目来ました。今回も山崎さんにあえす  
じゃんけんです。またプレイします♡

うおすしからきました!!! TANIUCHI

2018. 04. 18

しゃかり2回目です。

ふとふと(おちつきます。いしかわ。

2018. 4. 21

富山大学知りめんの活動できました。

コーヒーとお菓子ありがとうございました! また近い内に行きたい  
と思います。

2018. 4. 22

富山市内から来ました。

とび感動しました。

菅原。

2018. 4. 29

石川昇から来ました。ジメニーが3台そろった  
事がないので今日はラッキーです。家の最高です。!!

本谷幸佑

2018. 4/29

4月に富山に来て、花の家があとこをやり、思いつきで来てみました。

家の3000の作りをいっしょに今年に山の幸にあるしは。

二度とママ知りは来ません!! 笑。また、頑張ったかいは来ました。

素敵な家と素敵な人たちに、最高です! 又はママ知り以外で来ます。藤沢

楽しかったです!  
素敵な家でした



たのしかったです! ———— !

ウェーイ

4/29 滑川野から歩いてきました。大岩からの坂がキツかったです...  
山崎 三子 さんによる... 森

4/30 大好きな花の家に来て感動です...  
そして映画のまいごすび... 楽しかったです...  
お土産です。 山口県 見島村...  
T.I N.I

4/30 21時  
12

2/30

4/30 映画の世界そのものでとても感激しました。  
大好きな映画の一つなので来てよかったです。  
中嶋 洋介



香田さんが好きです。  
松井 奎蓮 5/2

20歳になった息子の初運転で富山市からたどり着きました。  
映画の世界に入りこんだようで、よい想いになりました。

松井 三枝  
2018.5.2

→12

2017年

5/2 高城から来ました。良一作品の表紙を見て嬉しかったです。いつか5/2の日に日本へ来てほしいです。  
数日後、私の時に来るから、良一作品の例えがわかる。果て良一、おめでとう!



あゆま



あゆま

5/2 東京から来ました。映画に出たいと思ったのが、~~お母さん~~お母さん、感動しました。

5/3 (雨) 滋賀県大津市より家族旅行で富山にきました。

子供が「あまがみこもの雨と雪」何度も映画みましたので  
来ました。本当に絵と同じおうちで、感動しました!!

2018.5.3 山梨ファミリー★

H30 5月3日(雨) 東京から来ました。雨と雪の家に来ると  
本当に感動しました  
子供達も大好！今映画「アノ・ソノ」の  
初見と見ました！！  
スライム体験もありかっこ良かったです。  
7月公開の細田監督の新作も期待しています。  
かなり見たいです。 菅沼ファミリー

H30 5/4(雨) AUT参上!!

2018.5.4.

大阪から来ました。花の家とってもステキ!

同じく大阪から来ました。風景がとてもキレイで  
まるで、映画の世界に入った気分になりました。  
本当に来て良かったです!!

人江

2018.5.5(晴)

愛知県豊橋市の木場した!! 映画と同じ雰囲気味わえて  
嬉しいです! 「木場カメラ」も見てます!





30年5月20日(日)

高山市内から来ました及遠4人で来ました  
前より一度来たいと思、ていました  
と、と来る事になりました。  
と、とてもいやされました。(東山)

H30.5.20日(日)

高岡市から来ました。なんだかながく感じる... この感覚は  
なんなのでしょう。とても居心地がいいです!!  
ずっと長くこのお家が保存されますように!!  
家族4人でくることができて良かったです😊

まきの

H30.5.24(木)

大阪校方から来てくれました 映画を見てもらうために  
町の野山風景の写真を撮って来ました  
大切に保存して感謝致しました。  
毎年にもお山の町 森の中見せて頂いてくれて 有難うございました  
(おみ、みち、みか)

H30.5.24(木)

高山市内から、おと次で来ました。  
一度は、来たいと思、やれ来る事になりました。お  
懐かしく、心が落ち着くように 負傷中一時に  
お礼の、お礼です。

(お礼)

PM 14:30分

4304.5月26日

金沢から来ました。古い日本家屋いいです。

回がすすく、路側について、所有がきれいいです。

また、来5月30日いいです。

Hitomi

今日は花の家。上市にあそびE知り 急に来30日に来りました。

新鮮な新車にのりかえりE知り 何処へ行こうかと迷っていた所でした。

是非と思っ 来ました。お前みごとの映画は大好きです。来20日

来20日。来20日。!! 家の中で見ると、幼い頃住んでいた家のはじめ

来20日を感じ 思わす 来20日。お前みごとの来20日。

来20日。お前みごとの来20日。

2018.5.26 Tomo

H30.5.26

城ヶ原山〜ハク山麓まで、二へ来ました。2回目です。

今日は天気が良くて、人がたくさん来りました。 Rieko

H30.5.27 滑りからやっと来ました。道中運転怖かったです。

子どもたち大喜びでした。またりできて良かったです。

I. Hitomi

H30.5.27 射水市から来ました! Xコンソ-ダおいしいからたです。

サポ-タ-の方も親切で楽しかったです。

次は絶対 野生動物をみかけよう!!

H30. 5/29

とてもお家の雰囲気バ好きです  
お楽しみです!! 富健一同

2018. 6. 2

母と山登りにきました。  
天気も良くて、パワースポットだと思いきや。  
ありがとうございませう

喜田 安希

2018. 6. 2

家族で遊びにきました。  
今晚、スリッパに映画を見ようと思いきや。  
濱田

2018. 6. 9

上市の丸山球場に野球観戦に来た...  
5年以上前に家族4人で来た所を思い出して  
この"家"の事を思い出して友人家族とお隣の  
女の子を連れて4姉妹+夫婦で再び訪ねました。  
大自然の道を登り、途中のきれいな川で川鮎が  
お弁当を食べて下りてきました!!  
初めてこの家を見た時の感動再び!!  
又、今晚・明日、家族でスリッパに映画を見ようと思いきや...  
高田 理英

2018. 6. 13

とてもおりました。  
これよかったです!!

林

2018. 6. 14

いやされています。  
名古屋から来て本当に良かったです。

田中直子

2018. 6. 16

自転車で日本一周しながらアニメの聖地巡りしてます!!  
今日はこゝ来てホント良かったです!

@GENtabi

2018. 6. 17

富山県在住ですが、初めて来させて頂きました。

(大岩山には、何度も来たのですが...)

父の実家も今山田村にあったので、とてもなつかしい  
お持ちでいいですね。眼の中にとび込んでくる緑色。  
家に遊びに来る虫も、すべてなつかしい。

とても心があたたくなりました。ありがとうございます。

西山裕子。

2018/6/17 石川県金沢市

今日、伏木富山港へ行って海上自衛隊木船給糧艦を公開して  
海上自衛隊の船員に乗って見学した。

あと、ここ行っておおかみこどもの花の家も観ました。

今日、暑いです。今度、お休みに来ておおかみこどもの花の家へ

行きます。待てませい!

(おおかみな夏! 2018)

お、お (ツクシギンロウ) 33者



私の車を持って11時、  
パルソ (139)

聴覚障害者標識  
聴覚障害者マーク

2018/6/17 大阪府

日本一月中にとりこてもいきました。

雨と雪が大好きな名物に感動しました。

また友達にも連れてきます!!

藤原 久史

2018.6.18

しんじょう ゆり ひより

またまたたいてあ♡

2018. 6. 19.

石川県小松市から、朝6時出発!がこちらにまわりました。  
車内では「おおかみこども」のDVDを流し、

2周目に入った途中(花が草平のV-DVDをあけて紹介!)で到着。

お土産を買わずに、涼いお部屋でいただきました(笑)

前から来たおかげで、予定した日が台風だったりが重なり、  
おと心の気持ちです。

お土産、たくさん買いました。ありがとうございます。

またゆくりうかがいたいです。

MASA & NAO

2018. 6. 21

大岩親水公園から城ヶ原山経由で寄り道してました。

登山道は暑かたてすが、涼しく休憩して頂きました。次回秋に来たいと思います。

登山道具は柿中町のオトス富山在住!

武田。

2018. 6. 21

もともと富山出身です。初めはきまじい。

歩いてこゝろと感じました。道もよくわかりました。車を  
きてみました。

車の運転は2日丸々21日反り人には、オス又とまじい。

絶対に一度はくるべき場所だと思っています。

近い55122.きまじい!!

高藤

2018/6/22

沖繩の5富山にひいてきて大好物は花の家がまたの富山県だ。にはは...  
来たてに夜かいた。  
また絶対に来ます。 (22日)

2018/06/24

映画とよくリム家びびりでした。  
二人で未来のミライも見ようと思います。 みい山 さつき  
山崎さんありがとうございます。 いづれも。 ひろ まさひろ  
お元気で。

2018/06/25

映画と全く同じですごいなと思いました。  
写真を撮ってくれて、ありがとうございます!!

2018/6/24

映画と全く同じでびっくりしました。  
いっぱい写真撮りました。

2018/6/30

おばあちゃんの家を思い出しました  
山登りした後で涼んでくつろぎました

2018 06/30

花いかに回って、くっしりました。  
かんどうしました。

時雨 雷音

2018.7.1

花の家太棒了！与动漫中一模一样，仿佛置身动漫中，这次的到来为动漫赋予了灵魂。感谢东时！感谢花之家的小伙伴们！



2018.7.1

北京から来ました。

映画の為に、絶対に聖地巡礼と思っていた。

たとえのほりの道は辛いでも、部屋を見ると感動した！

皆白也さしいし、誠にありがとうございます！

2018.7.3

来采のミライ 見ました。今日は、お友達と来采した♪ 花  
千加&ヨシコ

2018.7.8

映画と同じでびっくりしました！！ 来采来采 (´◡`)

2018.7.8

上市観光で来采した。来采から帰ると離れるので、3人2人に  
帰るとか、と3人2人交信して、来采して。 7/8

2018/7/10  
茨城県石岡市より、  
夜通し走り続けて来ました。

ここが懐しく、やはり素晴らしい建物ですね。  
キャラクターが看板とか沢山の出迎えてくれてとてもです。  
寛大なお心で公開してくださる、山崎様には心から感謝!!

2018/7/13

ステキなお父さんが説明して頂き、とても感動しました。

2018/7/13

映画と一緒に感動しました!

2018/7/14

ていねいな説明、ありがとうございました。  
とても冷えたお茶もあいらつたぞあ!  
いやされ、なごみました!

2018/7/14

横浜市から来ました、歩いて来たので、ぐい疲れましたが  
おじちゃん達が秀茶をくれて嬉しかったです!  
花の家も映画のまんま、感動しました😊  
お家をこんなにきれいに維持するのは大変だと思いますが  
これからもこのままですごくいいです🍀  
今回は一人で来たんですが次はだいなさんと来れますように😊笑  
ながあまりの

2018/7/14

東京都練馬区から来ました。

バス停から歩いてきたので、すごく暑かったですか  
を茶で生きかえりました。

富山を訪れるのが趣味で、いろいろ行きましたか  
富山は初めてです。

今日はどうもありがとうございました！

2018/7/15

いばらきけんから来ました。おおかみこどもの  
雨と雪をみたときすごいかんどうしました。  
それからおおかみが好きになりました。  
この家を見つけたのでうれしかったです。

2018/7/15

娘がオオカミこどもが雨と雪が大女子で、  
巡りをしました。動物園→新名滝→みくりがせ→花の家の  
娘は大満足です。素晴らしい場所でした。

2018.7.18

日本一周中に立ち寄りさせていただきました。

映画ででたお家が、そのまんま使われていて、とても感動しました！

旅が終ったからまた訪れたいです。

くわい@日本一周 clay-grom 1022  
(88日目)

7/18 / 2018

この映画が大大大好きでこの家に来られて本当に嬉しかったです😊

2018 7/21 <sup>19時</sup>

京都から新幹線で行ってこれました。  
細田君のファンなので来られて本当に嬉しかったです。  
こけしはすごい、時を待たす(笑)  
森のライモおもしろかったです

2018. 7. 21

初めて来ました。山登り大変だったけど映画の話も  
しりから来ました。1人で来られて良かったです...  
おめでとう頂上ありがとうございます。また来た下さい

2018. 7. 21 (土)

最初は、いやだ〜ねと言ってきたけど  
来てみたら、とっても楽しかったです。  
つぎ来る「時があるとしたら  
その日が、とても楽しみですよ! (小5)

♡

7/22 (日)

古民家が好きで、長野から来ました。

映画で見るとおりに感激しました。  
もう少し涼しくなったらまた来たいです。

7/24 (火)

縁側に座って、おのおの昔の映画を見ました。  
田舎に帰ってまたまたいてとてくつろぎました。  
山登りの道をまちがえてしまって大変だったのが  
来たかいがありました!!

マラサー女子♡

7/29 (金)

花の家が富山にあることを知り、立ち寄りさせていたいただきました。

映画で見た家とそっくりで感激しました!

7/27 (金)

わたしはこんなおうちをみるのははじめてなのでまたこんなおうちに今行きたいと思いました。

H30. 7. 29

初めて 寄らせていただきました。

ゆきちゃんのお宝箱♡ びっくり!!

映画の世界に入り込みました。

H30. 7. 31

埼玉県から旅行で参りました。

地元に帰ったようば気持ちにばれ?

ととも充実した時間を過ごさせて頂きます。

まに是非、立ち寄りたいて。

H30. 7. 31

福井から参りました。山崎さんの色々とみらぶを  
案内していただき、ありがとうございました。  
ありがとうございました!

帰ったSの思い出をみまね!

H30. 7. 31

今回は友人と神原川から参りました!!

何度来てほしい!!

時間外に参りました。また参ります!!

H30. 8. 2.

久しぶりの休日。子どもと2人でふらりと上から来ました。  
ドライブからやとやと歩いてきました。  
同じ富山にいても、平地とまた違った空気が流れてまわ。  
くじけそうになると、大きなトンボやきれいなつり子、  
まっくらな大きな毛虫などが、私たちに親子のそばに  
寄ってきてくれました。くじけなくて良かった！虫も遠  
あつかひ！誰もいないのに、何かの気配を感じる。  
ふとこの深いお家でおか。おいしました。

H30. 8. 2

おてきなお場所です!! 暑めから乗りこえ!!

H30. 8. 3

久しぶりの休日。久しぶりに友だちとゆくり♡  
優しいおじいちゃん2人に囲まれて、とても  
温かい気持ちになりました。ありがとう!! さい  
ました。また来ます♡

H30.8.4 岡山県より来ました!! 映画そのままでスゴイ!!  
また立ち寄りたんです。 S.T.

H30.8.4  
久しぶりにゆ、くり、まったり。おじいちゃんの家のおい  
おいがしてなつかしい。  
可笑しくて、泣いても過しやうい。楽しかったよ!!

H30.8.4  
2年ぶりかな? 厚付で那須から来ました。  
3回目ですが、何回来てもいいですね。  
玩ませてもらいます。ありがとうございました。  
F.S.

H30.8.5 おおかみこども テレビのままな感じですね!!

H30.8.5 おおかみこども テレビのままな感じですね!!  
とっても涼しい。ありがとう。たくさん歩いてやだ。  
楽しかったわ。~。

 め、ちやすすしえー!!  
かっ(おっぱい) = = = すみてーわ!

 め、ちやすすしい  
じゃん!



H30. 8. 9 前のページの友達と自転車で来ました。  
私は富山中に住んで、十分楽しいと感じていますが、ここは本当に  
自然の中の楽しさを感じるコトができます。途中山の中から、富山の  
町、海岸線、能登半島を一望できたり、万が万この空気を  
味わうコトができます!!

H30. 8. 9 千葉県から来ました!  
南東はあまり感じるコトができない  
自然ゆたかどゆたかした雰囲気あきどすゆ  
ゆっぴりまったりすばらしい!  
ありがとうございます😊

H30. 8. 10 自然豊かで、水がきれいなので、富山県  
はやっぱり良い所だと思いました。  
山の中で、来るのが大変でしたが、来て  
良かったと思います! K.S.

H30. 8. 10  
小矢部市より家族6人で来ました。  
とてもステキなところですね。  
来て良かったです。  
おあかみことも大好きです。  
これからも宜しくお願ひします。  
お友達にも知らせたいと思います。  
ありがとうございます。

シマクラ

はい、ひよこはん  
とてもいい家でした。

H30 8.14 親せきときました。富山です！自然が豊かできれいでしておすすめです。ありがとうございました。また来ます！

H30 8.11 家族、親せきのみんなで来ました。思ったより映画とにこびりしました。家のふいふきとか感じが好きなのでまた来たいです！



H30.8.11 東京から来ました。地元の富山です。富山のunitingと再発見でまたおもしろいです。映画の好きでスチキでした。ありがとうございました。

H30.8.12 愛知から来た。毎年一回いまでるの？何か何回まで行くかいいです。スタンプラリーは、非売品です。くわい絵の書いてあるメロンソーダをもらってうれしかったです。セミの鳴き声や植物からも地元では感じられる、この匂い夏らしさを感じさせてくれました。家に帰ると今打冒、大数々のおみやげが思い出の1つな。またおみやげを見て思い出しています。おおかみよとの雨と乾は。家で3~4回見ているが、何回見てもおもしろい。ありがとうございました。美月 😊

H30.8.12

おおのれことその雨とて、が大好きで、全部味ました。  
とくにたのび、たのびのスタンプラリーです。スタンプもあつめ  
た。5.40のソータがもらえました。  
またいきたい〜。



H30.8.12

水橋から来ました。近いて可いはじめて  
です。映画で見たまでび、くりです。  
また来ます!!

H30.8.12 群馬太田市から来ました。  
赤いジュニーがかわいいですね!  
また来ます!!

H30.8.12

雨くん大好き! どこかで元昇に113PITL...  
また来たいです。

H30.8.12

東京吉祥寺から来ました!!  
映画通り、素敵ほところぞうね!!

H30.8.12 富山県高岡市伏木から来ました。

ゆかきかあふれていほす。  
石崎 恭子 汗ばります。

H30. 8. 12

また来ました!!



ゆい

H30. 8. 12

高岡市国吉の実家から  
来てきました(47km)

親子愛をとても感じました

映画で感動しました!

自分も、幸せな家庭を

つくりたいです。 裕  
祐



H30. 8. 12

・名古屋から家族4人で訪問。

映画通りの家で感動!!

坂が 疲れた ....



H30. 8. 12 埼玉県川口市から家族4人で来ました。

風もきもちよく、働く人にもスタッフには"かっこ"来て良かったです。

緑側の二つおとも最高、よき夏休みの思い出になりました。

ありがとございました。 細川 朋美

スィカの 😊 もおしかったです。

8月13日(月)

千葉県船橋市から来ました。

大雨がふっていたのですが、ちょうどやみ降りました。  
おばあさんの家に来たのは不思議な感じ...  
ありがとうございました。

案内して頂き

安川 洋介

8月13日(月)

埼玉県から来ました。19時から調べて、ここでも  
お世話になりました。思ったよりカクリされた場所でした。  
スタッフの方々が親切でアパートホームでもとて  
お楽しみあり。皆さんのお陰でこちらを住むの機会  
が得られています。ありがとうございます。

8月13日(月)

神戸から家族5人で来ました！大好きなおおみ子さんの家  
にやっと来るここのでしてみんな感動しました！◎  
サボターの有るみんさん親切で、すごくいい思い出になりました！  
ありがとうございました！！

8月13日(月) 雨 ☔

飛騨高山から → 家族5人で来ました。おおみ子さんの家に  
来たて来たて やつてです!! 花の家 そのままでとても感動◎  
山の中にはホウキとあって、でもなせかさみしにくくあたりの家  
見た瞬間泣けました。サボ-のみなさんおつかれ様です。  
ありがとうございました。またまたです。



8月13日(月)

大島県から来ました。糸田守太の作品は、11回  
してみたのは おおかみこどもがらで見たの 本朝映画  
でなからしほくそこのさくらで幾度も泣きました  
人間とおおかみの間の子の言葉は多クタジなせてリな  
のに 常に 旅の糸羊がオコちかる作品だとおもいま  
した。そのふたりになった家にこめてしまおせてした。  
お礼がとうございしました。 小栗 浩樹

8月13日(月)

雨も降りました! 石川県金沢市から来ました。

おおかみ遠吠えコンテストに参加しました。楽しかったです。

映画へ行って「未来のミライ」も観ました。うれしかったです。

きのう、東京へ行って「未来のソラ」へ行って観ました。

今日、おおかみこどもの花の家も観ました。楽しかったです。 Good!

お礼がとうございしました。

お十(アツシ) 石川県 28才



お礼がとうございしました。

今度、おれ行きます。



8月14日(火)

初富山 ♡ 今日で4日目! あっという間!!

こはのどかだ"とってもいいところ

もう1回 おおかみ子どもを見直します! ♡

おれ、来たい! ね...

27才、のんべえ

8月14日(火)

富山市在住です。来:のは、もう7回目です。自分の家みたい  
な感覚:なうてしまふ。(笑) 何回来てもいいですね~  
時間とゆつとつと忘れて、杉木や野原をながめいるのが  
好きです。「おおかみこども」の映画のおかげで:  
とて スタルジツな気持ちになり、幸せな気持ち:帰ります。  
島地。

8月14日(火)

男5人で、川で来た。元々、滑川高校 殊の  
くすの人の5人です。今は、~~朝~~ 泉外に、4人が居  
ており、久しぶりに富山に再会した。富山 三津  
で、お風呂に入れた後、大森の1-2を食った後、  
赤子を見:こまに持た。  
もう36才のおじいさんですか。来:家を見よ。  
また、朝の道を歩いた方が、こぼれてきた。  
臭い臭い思:れおきた。あかてこぼれた。  
この後は、種:みよ? 如何にこうと思よ。

8/14(火)

富山南高校 美術部の3ヶ月後~~後~~です! セレブ!  
初め来ました! 暑いですが、のどかで良いとです。

8/14(火)

8月16日(木)

京都からきました。映画は10回以上見て、初めて  
泣き止みませんでした。予想以上に一語で感動しました。  
大丸

8月16日(木)

家族みんなでこれよかたてです。家が想像以上に似ていて  
とても感動しました。

8/16(木) 14:30

滋賀から来ました。偶然にも雨の日というこ  
に何か感じるものがあります。

家に帰ったらもう一度映画みます!  
心が落ち着くところまで。ありがとうを言いました。

Yasuhito

8/16(木)

明日の剣岳聖山の前に本日寄らせていただきました。  
夏の霧に囲まれた絵画的にのどかな雰囲気でも映画も  
この景色も忠実に再現していることに気がきました。

来た時はどしゃぶりの雨でしたが、このお家を見終って  
外へ出た5分ほど止んでいました。なにか不思議な力が働いた...?

今井

8/17(金)

野村家 来たる!!

すまいるでいた。本業にこの家があるらしいにおどろきました。  
感動です!!

お果たす!! 虫のよない時期に〜!!

8/17(金) 晴

私が子供の頃の家は、こんな感じでした。

座敷に御先祖様の写真が飾っており、この家の歴史を  
感じました。

鳥や虫の鳴き声、川の氷の流れる音 時が止った  
かの様です。古き日本の生活にふれる事が出来  
なつかしい。山から吹いて来る風も心地よいです  
ありがとうございました。 小矢部市 柴田

8/18(土) 晴

静かだ、虫のこゑも聞えず。

時間が少し早くほかれたよう。

風も気持ちよく、バカに酔わせてくれるよう。

8/18 (土)

映画公開の時、お腹にいた娘。その娘と一緒に来ました。緑側で一緒に食べたお弁当は格別でした。また来ます。

③ 休

8/18 (土)

駐車場について...

車で来た場合、どこへ停めたら良いのでしょうか。

インターネットで調べたところ、とくに駐車場はないことでしたので、大岩寺から歩いてきたのです。かなり大変でした。

到着したら、多くの人が車で来ていたようで、歩いて来た人は誰一人いはいようでした。(多分、県民のかたなので、車で来る

のが当たり前ということなのかもしれません) 駐車場について、

上市のPR方法に問題があると思います。

ちゃんとした駐車場を作り、PRして欲しい。

8/18 (土) 雨くんに「大料子」です。

無料と言わず、入館料をとった方が良いいと思います。

8/19 (日) 晴

石川から来ました。朝早くから高速に乗って、ビュンと一時間半。あつという間に感じました。着いてから、しばらく歩いて、やっとの思いで着きました。ゆっくりした空間、どこか懐かしい雰囲気。とてもゆっくりできました。おいしいメロンソーダありがどうございました。



8/19 晴

あつと来たかった花の家によく来る二とかい  
でできました。

映画の公開時、ひとりだった私は、映画に  
大大感重かし、いっか子とちもをもちたいとあ二がれ  
ていましたか、数年たちちとうと雨と雪のようた  
子をすすかり喜らしています。子どもたちとの毎日は  
思うようにいかた二ことはかりでクタクタ。

ひとりでたくましくオオカミの血も流れる子たちと  
育てる花の強さを感じ、エネルギーをもらっています。  
この家二二ち良あまて、どちどけでしいわてしまふ。  
あはらしい映画へのインスピレーションそれ  
現任の運営 花の家 ありがどう二いさいま

8/19 立山町から来ました。一度来てみたかったのですが、とても見えた元があって、観覧スホットとして知り合い、友人を連れて来られると見えました。居心地が良くて、ホッとしました。

8/19(日) かよに誘われてこのお家に...  
いっほい歩いた～ 天だ涼しくてよかった   
山崎さん 親切にしてください  
ありがとうございます 

かよ

8/20(月) 3年ぶりに来ました。  
自分の家みたいで落ち着きました  
G.T.

8/20(月)  
今日は私の誕生日に、ここに連れて来てもらいました。  
凄く、いいプレゼントになりました。ありがとうございます。

8/21 (火)

はぎおらからきました。  
木下くるみ木下女子木下しんいち ~~木下あさひ~~  
またきまーす。



8/21 (火)

親子3人で30分かけて歩いてきました。  
暑かったし、途中子供たちが「帰りたい」と  
言い出しましたが、無事、たどりつきました。  
とてもステキな場所で、子供たちも楽しんで  
くれました♡♡♡♡♡

8/21 (火)

富山から来ました。大学生です。

車で友人が運車してくれてくれたので道が狭く?

怖かったです。

す、と来たからにのど見れてうれしいです。

とてもステキな高戸で満足しました!

明日からバイトがんばります!

H.30

8/22 (水)

京都から来ました。

帰省してきました。このお家があることを知りました。

とても暑い日でしたが、玄肉の扉を開けると、クーラーがきいてるのかと思うほど、涼しい風が流れてきました。

とてもきれいに管理されていて、ボランティアの方々に感謝です。また来ます。ありがとうございました。

(中) & (ヒ)

H.30

8/22 (水)

神奈川から来ました!

30分歩いてとても暑がたけど花の名はとてもすてき!

始め一人で映画を観たのが「おまのこころの雨と雪」

でした! とても感動して映画が大好きな、たきかけです

当時中学生で、大学生になってバイトして絶対富山に

行くこと決心したので目標達成できてうれしい

生涯忘れられない大切な思い出です

明日は女山登り、雨になりました〜!

おじいちゃん、また来ます

西/look

8/22(木) 滑川市から来ました。  
来り途中は坂が急で車が悲鳴を  
あげていました。  
家の中は涼しくて、しおんさんがあたたかい  
気持ちになりました。  
これから友人の家でもう一度映画を見よう  
と思います。また来ます！

富山から来ました。  
細田守さんの大ファンです。  
楽しみに観ています。

8/23(木) 千葉県印西市から来ます。  
リピーターです。  
おじいちゃん、おばあちゃん家が  
富山にあるので、来ると毎回来ます。  
本当に落ち着くいいおうちです。  
ぜったい来たきゃ損損！  
イベントがあるとおっちゃんも  
なごも中々楽しい花おせんち。  
また来ますね。 山岡千紘

8/25 (土) 金沢からきました!  
こんにちは♡♡♡

たてん"ゆほ

8/25 (土) 手紙来ました。  
お返事可!!



8/26 埼玉県からほろほろ中って来ました!  
細田町興の作品が大好きで、一度見てみたかったのよ。  
今日本当に幸せな一日になりました!  
とても癒や着く場所です。綺麗に保たれてます!  
お楽しみ! とても親切にしていただきとても嬉しかったです!  
ありがとうございました!

ゆほ

8/27 (日) 久しぶり (北野嘉代子) 縁起と  
来られた。皆様、お元気ですか?  
とっても嬉しいです。お返事あんなに早く  
来ました。お元気ですか。お元気ですか。お元気ですか。  
お身体に気をつけてくださいね!!

北野 嘉代子

11/30

雨と雪の家がそのままびびっくりました。



8/28

神奈川から来ました。

「おおかみこどもの雨と雪」は、私の人生に  
最も影響を与えた映画です。

遠く来た甲斐がありました。

また時節を見て来たいと思います。大塚翔吾

8/18

ハンガリーから来ました。Magyarország jöttém ♡

「おおかみ子供の雨と雪」が大好きです。♡

Majdik Sára マジクサラ



9/1 雨だったけどがとばって歩いてきました！(^^)！  
花になった自分でお家を見れて、楽しかったです！

9/1 魚津市から車で来ました。映画の雰囲気p"そのま  
ま残っており、p"が温かく感じました。映像の中  
に入り込めたいようで不思議な気分になりました。  
また来ようと思います！

Ami Otsu



9/2 (月) 長野県須賀市

(晴) 須賀 YEG OB会 6名  
(商工会青年部)

再度、訪ねて来ます。

9/5 横浜から来ました、  
ずっと来たかった聖地に来て  
嬉しいです！ Nakata

9/6 とても落ちきました。

まるで自分の家にいるかのように感じました。  
これだったです。 甲田拓巳

9/8 細田守監督の出身校である富山南方校の後輩です。  
今回、初めて来ましたが、映画の世界観と全く同じで  
感動しました！ また、お家の方も優しい方ばかりでとても  
嬉しかったです。 お家の維持はとても大変だとほ  
思います。頑張ってください！！ 本当に来て良かったです！！

9/9 東京から来ました。

ようやく来て感無量です！！

次は春に来たいです。

9/9 西村雅彦さんの出身校である、富山商業の後輩です。  
映画のような世界を作ったんです。

9/11 いつかは言いたいと思っていた場所。実現できました！

映画の世界そのままの空気になれる。一休みです。 三田

9/12 今日で4度目です。

メロンソーダを飲んでゆくりしてます。

9/11 素晴らしい環境。山が好きなので、  
最高に楽しめました。 名: 樹家

9/12. 自然がいっぱい。感動しました。  
ア=XとまのEに同じ。右のUには、EがUに  
付きました。 有世とう="さ"しました。

9/14



9/14

見ないで描きました。  
中畑・竹丸・野崎

9/16 初めて来ました。

のんびりした空気、人柄に触れて、本当に癒されました。  
また来たいと思います。

大阪から the U.

9/16 栃木から来たお!!

いいとこだつね

栃木の貴公子 S

9/16 山梨県から夫婦が来られた。ホウとワタシで場所をわけて。  
次は遠吠えの行先は希望された。伊藤 嘉奈

9/16 初めに、映画の世界がものごころ感動しました。  
昔ながらの家をこれから守っていただきたいと思ひます。  
長田 伸一

9/16 ときなうちにお邪魔できてよかったです♡  
ゆくりくつろがせていただきました。ありがとうございました。かおる

9/16 映画のまなまはすは50の風景を見させていただきました。  
村田 真真

9/19 千葉から家族が来られた。とこもあちこちの家  
で、ここの家に住みたいです。ありがとうございます。  
ました。八尾

9/18. 姉妹旅 Vol. Ⅱ  
お天候も良くサイコーです。  
花さん、お出迎えして山をのりです。  
家さん、ボランティアの家を、お出迎えです。

9/20 夕刻よりバイクでフラフラしている時に近江村を走りながら  
立ち止まっていました。

はくせんとしていた日記が、所々よみがえりだした。  
映画のシーンや感動をおもいだし少しなげました。

本当にありがとうございます。 杉浦 大和

9/20 東京の公園できました。祖母の家に近い感じなのでお楽しみでした。

原井 博行

9/22 名古屋からきました。  
映画の楽しみで感動です!!

親切に案内して頂きありがとうございました!

お絵描きを楽しませて下さり

Hisa, Seichi

9/23 名古屋から来ました。自然と回ってきてマイスイートのお部屋でとても素晴らしい場所でのんびりお泊りできました。ありがとうございました。



石川から来ました。

自然と映画をのんびりした。

感動しましたありがとうございます♡ みやしたあやか

9/27 埼玉からやっと来ました。映画を観たときからず——と富山に来たいと思っていたので嬉しかったです。人も、食も、森も全部ステキで感動しました♡ 皆さんあたたかく迎えて下さってありがとうございます♡

9/26 みほとママと、4人と3人でこの家に来ました。今日は1泊だったので、ひさしぶりです。前は2-3回来ました M.N  
なつかしいです

9/26 母とみほと私と3人でしたよ  
のんびりできて静かなところだった。★T.M  
9/26 ママとはあちゃん~~と~~たして3人でした。  
いいところだとおもいました。たのしかったです。♡

10/3 山梨から来ました。6年前に劇場で観た  
そのまゝの家だったので驚きました。ゆっくり寛がせて  
いただきました。ありがとうございます。宇治原氏

10/3 茗荷谷山を登り、中食を取らせていただきました。  
秋晴れの日、のどかな田舎の風景に心がなごみます。  
里いもの味を汁とごちそうになりました。  
大変よかったです。ありがとうございます。

10/6(土)

石川県金沢市から来ました。  
10月になって誕生日です。29才になりました。  
今日はあおかみの秋も観ました。  
楽しいです。ありがとうございます。  
今度、また行きます。 29才 ♪.† (おひら)

10/7(日) 高岡市から来ました。

以前から行ってみたいと思っていて、今日来てみたら雨が降っていいました。1ヶ月で、おおかみにもあそびてとてもいい1月となりました。しかもわたしがしつこく来て、とてもたのしかったです。

10/10(日) 金沢市から来ました。

お茶を3杯までしました。

また来たいです。 山崎

10/7(日) 30歳まで 20歳

10/8(月) 車が入れなくて歩いてきました！歩いて自然を感じながら来て本当に良かったです。明日はたんぽぽの日です！

Y R M

10/8(土) 名古屋から来ました！！

空気がのんびりしている感じがとても良いです。お茶を3杯まで飲んでほしいな、と思いました。また来ようと思います。 ハヤブサ

10/14(日) 金沢市から

お茶を飲む事から始めました。

思っていた以上に心地よく茶館が所でした。

という事。実際は急須を2杯飲む事が多いという事。

どうもこれからはこの数杯で済ませたいと思います。

Y

10/15 (A) 東京から来ました。  
とこも細かい気がいいにふふふたふふと  
驚かしました。ありがたじゅうございました。 /c

10/20 (土) 富山市から来ました。  
楽しいお話ありがとうございました。  
城ヶ平山～ハゲ山系由。  
"おおかたのこども" もう一度見てみよう! 笑  
M.T, T.T, T.Y

10/20 (土) 朝日町から来ました。  
また来ます。 ハゲ山 といね。

10/20 (土) 映画で見たのとそっくりで  
びっくりした。  
A.K

10/21 (日) 市の森に遊心に軽井沢、奥平に来ると、  
大森の森で、びっくりした。  
(金沢市の7人)

10/21 (日) 富山市から来ました  
すごくのどかていやされた。  
大森の森で、びっくりした風景です。  
(2人)